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В рамках исполнения поручения Губернатора РО по реализации комплекса мер по
сохранению и развитию исторической части донской столицы, будет усилена работа
Комиссии «По реализации мероприятий по сохранению исторического архитектурного
облика города при проведении работ по сносу или реконструкции домов, признанных
аварийными».

  

Комиссия была создана в начале этого года. В ее состав вошли представители
Администрации РО, Законодательного собрания РО, общественных организаций,
специалисты в сфере архитектуры и градостроительства.

    

Комиссией уже сформирован перечень аварийных многоквартирных домов,
находящихся в историческом центре, а таких более 200. Учитывая значимость работы, а
также состояние зданий, Комиссия в кратчайшие сроки рассмотрит перечень аварийных
домов на предмет их архитектурной и исторической ценности.

 1 / 5



«В Ростове специальная комиссия определит историческую ценность 200 аварийных домов в центре города»

Опубликовал: Владимир Левендорский
16.06.2022 15:04

  Протоколы Комиссии по выявленным исторически ценным градоформирующим объектамбудут направлены в Комитет по охране объектов культурного наследия Ростовскойобласти для их учета при разработке ими проекта объединенной зоны охраныисторической части города.Утверждение объединенной зоны охраны объектов культурного наследия историческойчасти города Ростова-на-Дону с учетом рекомендаций комиссии позволит городупроизводить строительство и реконструкцию зданий только в полном соответствии сустановленными данным документом требованиями к градостроительным регламентам, атакже сохранять исторически ценные градоформирующие объекты, и как следствие -сохранить исторический облик города» - прокомментировал это решение главаАдминистрации города Алексей Логвиненко.   
  --------------
  Наш комментарий.
   
  Возможно, эта новость кого-то из градозащитников и,
просто, людей неравнодушных к проблеме сохранения
исторического наследия нашего города, немного и
порадует и вселит в них некий оптимизм и надежды.
  Но мы этого оптимизма разделить не можем. Мы
столько слышали подобных обещаний. Столько видели
комиссий, которые ничем себя реально не проявляли и,
фактичекски, сразу же после их создания «умирали».
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Столько видели программ, «комплексных мер»,
оказавшихся лживым пустословием… При желании Вы
найдёте множество таких примеров на нашем сайте.
  Да что далеко ходить, созданная совсем недавно
Комиссия по аварийному фонду смогла что-нибудь
сделать для защиты зданий на Семашко, 30, 32?
  Всё это обычный приём наших власть
предержащих. Как только ситуация
вокруг какой-то проблемы обостряется,
для того чтобы утихомирить
общественность создаётся какая-нибудь
комиссия, начинает разрабатываться
какая-нибудь программа.
Общественность наивно-доверчиво
успокаивается. А под этот пиар шумок
власти продолжают творить всё то же…
До очередного обострения конфликта.   
Тогда опять создадут новую комиссию и
новую программу напишут…
  Как мы уже не раз говорили, если бы в
нашем городе власти что-то реально
стремились сделать для сохранения
исторической застройки города, надо
было сделать, хотя бы, два простых шага.
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  1.            Принять решение о
реальной продаже объектов культурно
наследия за 1 руб., безо всяких оговорок
(естественно, со всеми втекающими
обязательствами по сохранению,
воссозданию памятника).
  2.            Если историческое здание
«само разрушилось», на его месте нельзя
ничего нового построить, можно только
воссоздать историческое здание. И
никаких на этом месте автостоянок,
ларьков… Чистое место с установленным
там изображением разрушившегося
памятника с пояснением, что этот участок
земли за тот же 1 руб. может приобрести
любой желающий с условием возведения
на этом месте здания с воссозданием
исторического фасад, объёмов и проч.
  Без этого –всё пустая говорильня.
  Хотя бы, для начала отберите «Дом
Сариевых (Емельянова)»
и
гостиницу «Московскую»
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у нынешних, типа, владельцев. По закону,
за то, что они уже много лет не
предпринимают никаких мер для
сохранения объектов культурного
наследия, - это давно надо было уже
сделать. И реально продать эти здания за
1 руб., тем, кто подпишет
соответствующие обязательства по
сохранению этих памятников истории и
архитектуры.
  Создайте хоть первый прецедент,
который покажет, что вы реально что-то
хотите изменить в лучшую сторону.  
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